



# あかぐみだより

## 3月号

朝夕は、まだ冷え込みますが、暖かな日差しの日も増え、プランターに植えているチューリップの葉も大きくなり、少しずつ春の訪れを感じられるようになってきました。春の訪れは、嬉しい反面、赤組で過ごすのも残りわずかとなり、少し寂しさも感じています。子どもたちと一日一日を大切に過ごし、保護者の皆さまとも、子どもたちの成長と一緒に感じ、喜びあえる一ヶ月にしたいと思っています。

### ● 今月のねらい ●

- ・簡単な身の回りのことを自分でしてみようとする。
- ・保育士に欲求を受容してもらい、自分の気持ちを色々な方法で表現していく。
- ・安心できる場所や好きな遊びを見つけて、保育士や友だちと一緒に遊びを十分に楽しむ。

### ● これ、なーんだ？ ●

お部屋にある棚の**取っ手**部分を「じー」と見ていたお友だちを発見。その後、**取っ手**に向かって「あー」と言っていました。不思議に思って近づくと…**取っ手**が顔になっていました。「あー」と言っ



ている表情に見えたようで、目の前に行くと「あー」と言っていることに気がきました。その後、他のお友だちも気付いた様子で、「あー」と真似をしたり、食べ物を食べさせている子もいました。

つい、大人が当たり前と感じてしまっている風景や物の見方など子どもたちにとっての目線や味方など面白い気づきをしていることした。子どもたちの素敵な感性や気づきを保育士も一緒に感じながら過ごしていきたいと思いました。



### おしらせ

- ・3月25日(火)は、**クラス移動**となります。  
(詳細につきましては、後日、掲示または配布をしますので、ご確認ください)
- ・園でお預かりしている衣類等のサイズが小さいものは、順次ご返却します。(ご家庭でもサイズの確認をお願いします)
- ・**キッズレポの連絡帳**を用紙で残したい方は、ご家庭にて印刷をして保存をお願いします。



今月は2名のお友だちが、  
2歳のお誕生日を迎えます。

**お誕生日おめでとうございます。**



### ● お弁当デー ●



先日、赤組での最後の「**お弁当デー**」がありました。お弁当を運んでくると「おべんとうだ」と気付いて、手を洗いに行っている子どもたちでした。お弁当の中に入っている「**おにぎり**」も手で上手に食べている姿がたくさん見られていました。



最初の頃は、手についたご飯粒をどうしていいか戸惑っていた子どもたちでしたが、手についたご飯粒もパクっと食べています。お弁当の食事に満足気な表情をしていた子どもたちでした。

ぜひ、ご家庭でも、お弁当箱と一緒に食べてみてください。

